



Comentario / Carmen Aristegui (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “El gran asunto es la llegada de Claudia Sheinbaum, desde el primer minuto el día de hoy es Presidenta de México y desde luego habrá la ceremonia en el **Congreso** mexicano para la entrega de la Banda Presidencial, el acto simbólico en donde López Obrador se quitará la Banda, la entregará a **Ifigenia Martínez**, la legendaria política mexicana que estará entregando la Banda Presidencial y colocando la Banda Presidencial a la primera mujer Presidenta.

“Tiene mucho simbolismo el hecho de que sea **Ifigenia Martínez**, precisamente la legisladora que va a entregar esta Banda, que va a colocar esta Banda Presidencial en el pecho de la Claudia Sheinbaum, tratándose **Ifigenia** de una de las grandes, grandes figuras de la transición mexicana, una de las figuras que junto con Cuauhtémoc Cárdenas, con Porfirio Muñoz Ledo, con muchísimas personas en este país, pero principalmente esas figuras políticas que en su momento dieron un quiebre clave en la historia de México y que fracturaron en buena medida lo que era aquella estructura prácticamente monolítica de poder priista y se abrió una avenida muy amplia, precisamente para transitar sobre estos años que hemos transitado en México, que han estado hechos de muchísimas cosas”.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ETX5plijhFFkUuq2USUYNcBMAhnWKxCBFrFWKJMWGMG2aw?e=sl_y5IX